



ANTRAG der Fraktion Bündnis90/Die Grünen im BA 25:

Errichtung eines Fahrradparkhaus am Laimer Platz

Antrag:

Hiermit stellen wir den Antrag auf Errichtung eines Fahrradparkhauses (Beispiel siehe Anlage 1) am Laimer Platz, um den stark wachsenden Bedarf an Fahrradstellplätzen gerecht in Zukunft gerecht zu werden. Es soll geprüft werden, ob das Parkhaus auf der Wiese des Laimer Platz gegenüber der Buswendeschleife errichtet werden kann (siehe Anlage 2). Sollte der vorgeschlagene Standort nicht möglich sein, bitten wir um Prüfung möglicher, alternativer Standorte in diesem Bereich.

Begründung:

Wie in der internen Sitzung des Unterausschuß Umwelt und Verkehr des BA 25 vom 26.06.2018 zum Thema „Erweiterung der Fahrradabstellplätze“ festgestellt, besteht aktuell ein großer Bedarf an Fahrradplätzen im Bereich der U-Bahn Station Laimer Platz, Friedenheimer Straße und Westendstraße. Angesichts der weiter steigenden Anzahl an Fahrradfahrern und Bike and Ride Nutzern in München sind unbedingt effektive Maßnahmen zur Erweiterung der Abstellplätze zu ergreifen. Da der Laimer Platz eine Endhaltestelle ist, besteht hier das größte Einzugsgebiet an Bike an Ride Nutzern und somit auch der größte Bedarf an Stellplätzen. Die vorhandenen Stellplätze an der Station Laimer Platz sind permanent überfüllt, daher besteht hier die größte Notwendigkeit einer Erweiterung. Auf der Wiese gegenüber der Buswendeschleife wäre genug Platz und unserer Ansicht nach ein geeigneter Standort da dieser nicht zu weit von der U Bahn Station entfernt ist (siehe Anlage 2). Ein Fahrradparkhaus bietet zudem große Kapazität auf wenig Raum und ist qualitativ die beste und damit auch die attraktivste und nachhaltigste Lösung.

München, 18.03.2019

| Jutta Hofbauer | Heidi Schiller | Renate Spannig | Tobias Hößl | Lisbeth Haas | Daniel Haas |
Fraktion Bündnis90/Die Grünen BA 25